

Dank Bernerplatte zu sportlichen Höchstleistungen

Der Geschäftsausflug von **suissetec** führte gut 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Verbands Mitte September ins Emmental. Das Tagesprogramm war gespickt mit kulinarischen und sportlichen Attraktionen sowie einer spannenden Betriebsführung.

Autoren: [Marisa De Genua](#) und [Benjamin Mühlemann](#)
Fotos: [Riccardo Mero](#)

Den Vormittag verbrachten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des alle zwei Jahre stattfindenden Betriebsausflugs bei der Firma Jenni Energietechnik AG in Oberburg bei Burgdorf. Zur Begrüssung verwöhnten die Gastgeber ihre Besucher mit einem typischen und währschafenen «Bärner Zmorgä» – beste Motivation für die anschliessende Führung durch den Betrieb. Auf dem Rundgang gab es von den Herren Lüscher, Christen und Widmer zunächst eine kurze Einführung in die Tätigkeiten der Firma Jenni, bevor die Arbeiten von nahem unter die Lupe genommen wurden. «Alles äusserst beeindruckend», war schliesslich der Grundtenor. Vieles wird bei den Jennis von qualifizierten Fachkräften in präziser Handarbeit gefertigt. Der Produktion steht ein riesiger, moderner Maschinenpark



Sportliche Mitarbeitende: Die Teilnehmer des diesjährigen **suissetec**-Betriebsausflugs konnten Velos mit elektrisch unterstütztem Antrieb ausprobieren.

– darunter auch Eigenkonstruktionen – zur Verfügung.

Sport mit Elektroantrieb

Beim Mittagessen ging es selbstverständlich richtig lokalpatriotisch zu und her – zumindest was das Menü betraf. Die

Bernerplatte im «Alten Sumpfhäus» (wo einst eine Ziegelfabrik ansässig war) lieferte die Energie für das sportliche Nachmittagsprogramm. Nun wagte sich ein Teil der **suissetec**-Belegschaft auf «Flyers» – die Velos mit unterstützendem

Elektromotor. Ab dem Bahnhof Hasle-Rüegsau ging es bergauf Richtung Schaukäserei in Affoltern i.E. Eine zweite Gruppe genoss währenddessen eine gemütliche Rundfahrt mit schön geschmückten Rösslikutschen. Leider unter einer dicken Nebeldecke und (fast) ohne Aussicht.

Bevor sich der **suissetec**-Tross am späten Abend wieder heimwärts bewegte, standen schon die nächsten kulinarischen Höhepunkte auf dem Programm: In der Schaukäserei stand zum Zvieri selbstverständlich ein hübsches Käseplättli parat. Und zum Nachtessen führte Reiseleiterin Maria Matthyss ihre Gefolgschaft nach Zäziwil ins Hotel Appenberg. Fazit: ein Ausflug, bei dem alle auf ihre Kosten kamen. ■



Spannende Betriebsführung: Den Vormittag des Betriebsausflugs verbrachten die **suissetec**-Mitarbeitenden bei der Firma Jenni Energietechnik AG.